

中 御祓中だより

平成28年 8月25日

No. 6

ホームページアドレス <http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~misogj/NC2/htdos/>
メールアドレス misogityu@edu.city.nanao.ishikawa.jp

七尾市立御祓中学校
TEL 53-0201

小中高連携英語力向上推進事業 小丸山小学校へ英語の出前授業 7月15日(金)

本校では、昨年度より七尾市教育委員会の指定をいただき、小丸山小学校・七尾高校と連携して英語力向上に向けて取り組んでいます。今回は6年生2クラスを対象にアルファベットの小文字の書き方について永村教諭が指導に出かけました。小丸山小学校では、日頃から英語活動に取り組んでおり、児童の文字に対する興味



関心も高く、当日も英語での指示を聞きながら積極的に活動し、ワークシートに丁寧に小文字を綴っていました。

石川県中学生 サイエンスチャレンジ 7月28日(木)

1チーム3人で互いに協力し科学の原理や法則を用いたものづくりに挑戦する標記大会が七尾カワヅラサで行われました。



2年生の池田 雄翔くん・佐藤 想真くん・杉本 広明くんがAチーム。池高 颯希くん・石田 純矢くん・宮崎 倅輔くんがBチームとして参加。



丹後・武原教諭の指導の下に規定時間内に製作し走行させる練習を重ね、大会ではBチームがみごと銀賞を獲得しました。

ガンバッタ～ガンバッタ～御祓!! 北信越中学校総合競技大会

8/3～4に黒部市総合体育センターにてバレーボール競技、8/4～5に魚津市ありそドームにてバスケットボール競技が行われました。共に16チームによるトーナメント形式で、本校チームは惜しくも初戦敗退となりましたが、持てる力を十分に発揮し健闘しました。

★男子バレーボール



福井県南越中と対戦し、1・2セット共に13-25で2-0で惜敗するも、ナイスファイトでした。

★男子バスケットボール



富山県魚津東部中と対戦し、激しいぶつかり合いの中、果敢に攻めるも54-71で惜敗。最後まで頑張りました。

大健闘!! 2年生 宮下くん 第48回全能登私の主張発表大会

8月21日(日)サンビーム日和ヶ丘にて標記大会が開催されました。市内大会後に本校代表として出場することになった宮下 歩土くんは、「夢を使命に」の発表原稿をさらに進化させ、実に落ち着いた態度で表情豊かに発表し、みごと優秀賞の『七尾市PTA連合会会長賞』に輝きました。宮下くんは9/24(土)に石川県青少年総合研修センターで行われる県大会への出場権を獲得しました。おめでとうございます。



(堂々と発表し、優秀賞を受賞する宮下くん)

奏思奏愛 夏のハーモニー
第32回 吹奏楽部定期演奏会
8月2日(火)

七尾カライワラにおいて第32回を数える吹奏楽部の定期演奏会を開催しました。2部構成のプログラムで、第1部は県吹奏楽コンクールでの自由曲「鷺の舞うところ」と課題曲「野ばら」で始まり、特別ゲストの鵬学園高校吹奏楽部による「チェイサー」と合同演奏による「チェリマーチ」で迫力ある演奏を披露し会場を圧倒しました。第2部はしっとりとした「ハナミズキ」でムードを高め、「Everyday チェイサー」で愛らしく決め、「ディズニプリンスストーリー」でファンタジーな世界を披露、リズムカルな「千本桜」でのりのり気分、エンディングは「小さな恋のうた」を会場の生徒も一緒に歌い、大いに盛り上がる1時間半にわたる熱演でした。3年生 半浦 凧爽 部長の挨拶も凛々しく、部員が心を一つに奏でるハーモニーは観客を魅了し、会場から惜しみない拍手が送られました。鵬学園高校吹奏楽部の演奏、第2部での3年生生徒会男子の愛らしいダンスや先生方のゲスト出演もあり、会場は終始なごやかなムードに包まれました。



演奏会開催にあたり、吹奏楽部員はこれまでご指導いただいた講師の先生方、鵬学園高校吹奏楽部の皆さん、顧問の小寺・寺岡教諭、いつも温かく見守り支えていただいたご家族や地域の方々、そして会場に駆けつけてくれた全校生徒に対して感謝の思いを強くしたことと思います。ご支援ご協力を賜りました関係各位に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



(鵬学園との迫力ある合同演奏) (生徒会男子による愛らしいダンス) (ゲスト出演に協力した長谷先生)

2016
ジュニアウイングス
プログラム in アメリカ

8月4日～16日の日程で七尾鹿島の中学生(15名)がアメリカモントレイ市でのホームステイ研修に行ってきました。

七尾市の姉妹都市であるモントレイ市では、親善大使として市長表敬訪問を始め、病院・警察署・消防署・中学校・水族館等へ視察訪問し、ホエールウォッチングにショッピング、さらに本場ロサンゼルスディズニーランド…と楽しい企画を満喫してきました。本校からは、中野谷 和奏さん(202)が参加し



(出発式でポーズを決めるメンバー)

コミュニケーション能力や協調性・リーダー性を高めて海外研修に臨みました。モントレイではホームステイという貴重な体験を通して自分から発信する勇気と実践力を身に付け、一段とたくましくなってきました。2学期からの活躍に大いに期待がかかります。

Let's call オアシスライン ~親子のなんでも
TEL 0767-52-0783 電話相談室~
*匿名でのお電話で構いません。*秘密は守ります。
受付時間: 13:00~16:00
(月曜~金曜)
相談内容: 悩んでいること
困っていること ~ オアシスライン担当 ~

